

「みんなが夢と誇りを持ち

安心して暮らせる町」を目指して

あけましておめでとうござ
います。

町民の皆様におかれまして
は、ご家族お揃いでの輝かし
い新春をお迎えのこととお喜
び申し上げます。

町民の皆様より町政を預
かってから、はや3年3ヶ月
を過ぎ、町政発展のため公約
した農林業の振興、若者定住
対策、子育て支援などの施策
を、ほぼ実現しているところ
です。

昨年4月21日にオープンし
たファミリーマート+コープ
及びコインランドリーは、順
調な運営を行っていると同っ
ています。町民の皆様のご理
解とご協力で、感謝とお礼を
申し上げる次第であります。

今年は、関地区・諏訪原に
整備を進めている賑わい拠点
「なないろひろば」に、町民の

交流拠点となる、図書館、カ
フェが入る多目的交流棟やガ
ソリンスタンドをオープンの
予定です。また、旧湯原小学
校を、宿泊施設「ふるさと体
験交流館」として整備し、さ
らに交流人口の拡大を図るた
め、長老湖へのアクセス道路
の改良に着手します。

24時間電話対応の健康相談
事業や保育料及び学校給食費
の無料化、18歳までの医療費
の無料化などの子育て支援事
業を始め、脳ドック事業、20
歳の間ドック、住民検診の
充実などの健康推進事業を引
き続き実施して参ります。さ
らに、高齢者の皆様が、自宅
での暮らしが1日でも長く続
けられるように、居宅介護支
援センターを中心に、一人一
人に応じたきめ細やかな介護
や福祉の支援を、これからも

続けて参ります。

地方自治を取り巻く環境は、
人口減少とともに厳しい状況
ですが、子どもから高齢者ま
で、夢と誇りを持ち続け、ふ
るさと創生総合戦略で掲げた
「キラリ輝き ころあらく
まちづくり」を目標に「町民が
安心して暮らせる町」を目指
して、町民の皆様と共に、職
員一丸となって、全力を傾注
して参りますので、ご理解と
ご協力を賜りますようお願い
申し上げます。

結びに、皆様のご健勝とご
多幸をお祈りいたしまして、
新年のご挨拶といたします。

七ヶ宿町議会議長 高 橋 茂 美

「活力あるまちづくり」を目指して

謹んで新年のお慶びを申し
上げます。

昨年は、8月から9月の長
雨により水稻や秋冬野菜の収
穫に多大な影響を及ぼした年
でありました。また年末にか
けて亡くなる方が多く、人口
減少に拍車がかかった年でも
ありました。

そんな中で、4月21日に
オープンしたファミリーマー
ト+コープ及びコインランド
リーが順調に経営され、買い
物弱者の解消と町民の利便性
に寄与しています。

今年、賑わい拠点の第二
段となる多目的交流棟が4月
にオープンを予定しており、
図書館や子どもたちの遊び場、
飲食スペース等が整備され、
小さな子どもからお年寄りが
楽しく集い、憩いの場として
賑わいを見せてくれることを

期待しています。また、今後
も入浴施設やガソリンスタン
ドも新しく整備される予定で、
利便性が高まります向上するこ
とと思われま。

旧湯原小学校が、「ふるさと
体験交流館」として来年の
オープンを目指して整備が進
められています。60人程度が
宿泊でき、今後様々な体験が
行える施設として活用が期待
されます。

赤ちゃんからお年寄りまで
安心して暮らせるまちづくり、
生きがい作りのために、農林
業の活性化、有害鳥獣対策、
道路網の整備、教育環境及び
福祉環境の充実など常日頃感
じていることを実現するため
に尚一層努力して参りますの
で、皆様の声を聞かせていた
だければ幸いです。

結びに、議会としても、活

力あるまちづくりに貢献でき
るよう最大の努力をしていき
ますので、皆様のご支援、ご
協力をよろしくお願い申し上
げますとともに、皆様のご健
勝とご多幸をご祈念いたしま
して、新年のご挨拶といたし
ます。



平成30年
新年のご挨拶を申し上げます